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GIORNALISTA: Antonio Marciano, oggi il Campania Digital Summit, quali sono gli obiettivi raggiunti 
nella trasformazione digitale e soprattutto quali sono gli obiettivi da raggiungere?  
 
ANTONIO MARCIANO, Questore alle Finanze, Consiglio regionale della Campania: Intanto voglio 
ricordare che stiamo impegnando la gran parte delle risorse libere del nostro Bilancio del Consiglio 
regionale esattamente su tutto ciò che è innovazione, modernizzazione e demaderializzazione, 
non soltanto perché vogliamo stare gambe e testa pienamente in questo millennio, ma perché 
riteniamo che la competitività tra i sistemi urbani e regionali dell’intero pianeta si gioca 
esattamente su questa capacità innovativa, continueremo a farlo, alcuni dati, anche organizzativi, 
dentro il Consiglio regionale ne sono il segno, la demateralizzazione di tutte le attività consiliari, la 
realizzazione di uno studio di registrazione per prodotti audio/video di natura giornalistica che 
raccontano le iniziative del nostro Consiglio regionale, l’attività sull’Iter Legis, sull’Open Data e 
adesso ancora l’attività di de materializzazione di tutti gli atti del Consiglio e della Giunta 
regionale, soprattutto del Consiglio, a partire dalla sua nascita, sono il segno di una novità 
straordinaria che hanno un unico obiettivo: rendere sempre di più l’istituzione regionale una casa 
trasparente e sempre di più il luogo dove i cittadini e le imprese possono condizionare le 
valutazioni e le decisioni del decisore politico.  
  
 


